

# Mujer fallece dentro de una ambulancia tras colisionar con un camión en Ovalle

Por Juan I. Herrera Carreño

Durante la noche del pasado lunes, la región de Coquimbo fue lugar de un nuevo siniestro vial con resultado fatal, específicamente en la comuna de Ovalle, producto de una colisión entre una ambulancia y un tractocamión con semirremolque, que resultó en el fallecimiento de la paciente que iba dentro del móvil de la red asistencial.

Según explicó el capitán Eduardo Garrido, jefe de la SIAT de La Serena, «fuimos solicitados por parte de la macro Zona Norte, alrededor de las 20.30 horas en la calzada oriente de la Ruta 5 Norte, próximo al kilómetro 338-800», lo que corresponde al sector de La Cebada,

La víctima fatal era una adulta mayor que estaba siendo trasladada desde la región Metropolitana al Hospital de Copiapó. Tanto el conductor como el paramédico presentaron heridas de diferente consideración, mientras que el conductor del camión resultó ileso.



para atender el accidente.

Según se ha podido esclarecer, la víctima sería una adulta mayor que estaba siendo trasladada desde la región Metropolitana al Hospital de Copiapó, recinto al que pertenecía la ambulancia.

Por otra parte, el paramédico que la acompañaba resultó con lesiones graves, mientras que el conductor de la ambulancia terminó con heridas leves. Por otro lado, el conductor del camión resultó ileso.

De esta manera, la región de Coquimbo llega a la preocupante cifra de 41 fallecidos por siniestro vial en lo que va del año 2025, mientras que, a la misma fecha, pero en 2024, solo se contabilizaban 17.